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Umlaute sind veränderte Vokale, 
die über Punkte verfügen. Es gibt die 
Umlaute: ä, ö, ü, äu.

Umlaute

Zahl
Die Mehrzahl mit Umlauten bilden

Die meisten Namenwörter verändern sich, wenn sie von der Einzahl in die Mehrzahl gesetzt 
werden. Ein paar Namenwörter bekommen in der Mehrzahl Umlaute.

ein Apfel → die Äpfel
ein Ball → die Bälle
ein Baum → die Bäume
ein Buch → die Bücher
ein Haus → die Häuser

Die Mehrzahl mit Umlauten bilden

Beispiele:

• Bei der Bildung der Mehrzahl gibt es 
Namenwörter, bei denen die Vokale 
oder der Zwielaut au zu Umlauten 
werden.

• Ein paar dieser Wörter haben keine 
andere Endung, sondern verändern nur 
einen Vokal zu einem Umlaut.

• Bei den meisten Wörtern kommt jedoch 
zusätzlich die Endung -e oder -er hinzu.

• Welche Wörter genau mit Umlauten 
gebildet werden, lernst du am besten 
auswendig. 


